



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

JUL 18 1979

UN/DA COLLECTION

A/34/272
S/13342
22 mai 1979

ORIGINAL : FRANCAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-quatrième session
Point 46 de la liste préliminaire*
APPLICATION DE LA DECLARATION SUR
LE RENFORCEMENT DE LA SECURITE
INTERNATIONALE

CONSEIL DE SECURITE
Trente-quatrième année

Lettre datée du 22 mai 1979, adressée au Secrétaire général par
le représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès de
l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint, pour votre information, un éditorial de La Voix du Kampuchea démocratique intitulé "Continuons à lever haut le drapeau de la puissante guerre populaire pour combattre plus puissamment encore l'ennemi vietnamien en prenant comme base la guerre de guérilla".

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 46 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent du Kampuchea
démocratique auprès de l'Organisation
des Nations Unies

(Signé) THIOUNN PRASITH

* A/34/50.

ANNEXE

Un éditorial de la "Voix du Kampuchea démocratique" intitulé
"Continuons à lever haut le drapeau de la puissante guerre
populaire pour combattre plus puissamment encore l'ennemi
vietnamien en prenant comme base la guerre de guérilla

La nation et le peuple du Kampuchea aspirent à vivre en tant que pays indépendant et non-aligné et en tant que nation ayant sa propre civilisation, ses propres traditions, ses propres vertus saines et nobles, son honneur et sa dignité. Mais le Viet Nam et ses maîtres soviétiques ont allumé les flammes de la guerre et ont imposé cette guerre à notre nation et à notre peuple, dans le but de transformer notre territoire en leur base militaire et de s'en servir comme tremplin pour agresser successivement la Thaïlande et les autres pays de l'Asie du Sud-Est et du Pacifique. Ils comptent sur leurs nombreux armements modernes et sur les répressions et massacres de notre population innocente sans distinction, hommes, femmes, vieillards ou enfants, pour tenter d'écraser d'un coup le Kampuchea et de le réduire au silence, comme ils l'ont fait avec le Laos et son peuple.

Le 25 décembre 1978, l'ennemi vietnamien, soutenu et poussé par ses maîtres soviétiques, a mobilisé plus de 100 000 hommes et a lancé d'une manière des plus barbares et fascistes son agression et son invasion contre le Kampuchea, au mépris total de toutes les lois internationales et de la Charte des Nations Unies.

En janvier 1979, l'ennemi vietnamien a occupé Phnom Penh et des chefs-lieux provinciaux. Mais il a rencontré partout une résistance farouche et des plus vaillantes de l'héroïque armée révolutionnaire du Kampuchea et de l'héroïque peuple du Kampuchea qui lui ont infligé de lourdes pertes en hommes et en matériels.

L'ennemi vietnamien tentait de réaliser la "khmérisation" de la guerre consistant à faire combattre les Kampuchéens par des Kampuchéens, les Vietnamiens se chargeant de les armer avec des armes soviétiques. Mais pratiquement toute la population du Kampuchea refuse catégoriquement de vivre avec les Vietnamiens, d'être leur esclave pour combattre ses propres compatriotes. La politique vietnamienne de "khmérisation" de la guerre a ainsi complètement échoué.

Au début du mois de février dernier, les Vietnamiens ont alors envoyé en renforts 30 000 soldats, c'est-à-dire trois nouvelles divisions pour mener des opérations de ratissage dans la zone sud-ouest du Kampuchea. Mais successivement, tant les anciennes forces vietnamiennes restantes que les nouvelles ont été soumises aux harcèlements, aux attaques d'usure et d'anéantissement de nos héroïques armée révolutionnaire et guérilleros qui leur ont infligé quotidiennement de lourdes pertes.

A la fin du mois de mars et au début du mois d'avril derniers, l'ennemi vietnamien a envoyé encore en renfort trois divisions supplémentaires pour mener une nouvelle campagne de répressions, en particulier dans la zone nord-ouest, dans

le but de briser d'un seul coup la résistance de notre peuple. Mais jusqu'à ce jour, il n'a pu réaliser son dessein criminel. Pis encore, il est pris sous les coups hardis de nos héroïques armée révolutionnaire et guérilleros, sur tous les fronts et champs de bataille, et a subi constamment de lourdes pertes.

Nous sommes maintenant au cinquième mois de l'agression et de l'invasion vietnamiennes contre notre pays, et le grand mouvement de la guerre populaire ne cesse de se poursuivre d'une manière toujours plus puissante, partout à travers le pays. L'ennemi vietnamien n'a donc pas pu réaliser son but criminel. Fondamentalement, il n'est arrivé ni à écraser le Kampuchea démocratique, ni à contrôler le territoire, l'économie et la population du Kampuchea, ni à réaliser la "khmérisation" de sa guerre d'agression. De notre côté, nous avons fondamentalement défendu et préservé nos forces, notre pouvoir d'Etat, notre population et notre économie. Bref, l'ennemi vietnamien n'a pu ni briser la lutte de notre peuple, ni forcer des Kampuchéens à combattre les Kampuchéens à sa place. Il doit ainsi poursuivre lui-même sa guerre d'agression.

En même temps, dans l'arène internationale, le Viet Nam est partout vigoureusement condamné par le monde et l'humanité tout entiers. Il se trouve au banc des accusés, en tant qu'agresseur du Kampuchea démocratique, expansionniste régional, valet de l'Union soviétique, destructeur de la paix et de la stabilité. Tout cela est dû à notre peuple et à notre armée révolutionnaire qui, unis en un bloc monolithique autour du Gouvernement du Kampuchea démocratique et animés d'une haine implacable contre les envahisseurs vietnamiens, sont déterminés à lever toujours haut le drapeau de la guerre populaire de libération pour combattre la guerre d'agression des plus barbares et injustes de l'ennemi vietnamien et de ses maîtres soviétiques. Nos héroïques armée révolutionnaire et guérilleros et notre héroïque peuple, appliquant scrupuleusement la ligne de la guerre populaire du parti, en prenant comme base la guerre de guérilla, ont contre-attaqué l'ennemi vietnamien agresseur, en tous lieux, avec une puissance toujours accrue et mené des attaques de guérilla à travers tout le pays. Là où l'ennemi vietnamien pénètre, que ce soit loin ou près des lignes, nous sommes en mesure de l'attaquer partout, à l'avant, à l'arrière, dans son enceinte et en dehors, ou de le fixer, grâce aux denses filets de nos guérilleros et à leurs attaques partout dans le pays; nous arrivons en même temps à préserver nos forces, à user et anéantir constamment celles de l'ennemi, à développer et consolider progressivement les nôtres dans tous les domaines, et à résoudre au fur et à mesure nos difficultés temporaires. Nos unités de guérilleros se sont ainsi développées et renforcées rapidement dans tout le pays. En outre, nous disposons des troupes concentrées pour anéantir les forces vives de l'ennemi sur tous les fronts. En procédant ainsi, nous sommes à même de combattre l'ennemi, aussi bien dans l'immédiat que pour une longue durée.

Nous sommes déterminés à lever toujours haut le drapeau de l'honneur et de la dignité nationale, de l'identité et de la fierté nationales, le drapeau de l'indépendance, de la souveraineté et de l'entité nationales du Kampuchea, et nous sommes résolus à poursuivre notre guerre populaire en prenant comme base la guerre

de guérilla et à lancer des attaques d'usure et d'anéantissement contre les forces vives de l'ennemi pour les harasser, les user et les anihiler continuellement jusqu'à ce que l'ennemi n'en puisse plus. A ce moment-là, nous lui donnerons le coup de grâce.

- Notre victoire finale est certaine!
- Le Kampuchea démocratique et la nation du Kampuchea vivront éternellement!
